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平成 30年度第 2回麒麟のまち創生戦略会議議事概要 

 

日 時：平成 30年 11月 19日（月）午後 4時～5時 15分 

場 所：岩美町役場 3階大会議室 

出席者：鳥取市長、鳥取市副市長、岩美町長、若桜町長、智頭町副町長、八頭町長、香美

町長、新温泉町長 

 

１ 開 会 

 

２ 議 題 

 （１）地方創生推進交付金について 資料１ 

 （２）若者定住促進の取組について 資料２ 

 （３）麒麟獅子舞日本遺産申請について 資料３ 

 （４）広域観光振興について 資料４ 

 （５）連携中枢都市圏連携事業について 資料５ 

 

意見・質疑応答 

≪若桜町長≫婚活事業について、今回、麒麟のまち婚活サポートセンターにするというこ

とだが、登録方法、出会いの為の方法とか構築されていると思う。県との関

係、相違点はどうか。 

≪事務局≫ 現在の申込み方法は、県とは異なり生年月日・年齢・住所等、できるだけ手

軽に申し込めるようホームページでやっている。県は 1 対 1 のお見合い形式

で、会費は 2年間で 1万円。鳥取市は登録料無料で、イベント時に 1,000～3,000

円を徴収している。12月には合同でエントリーとやる。 

≪岩美町長≫婚活事業についていろいろな出会い・イベント情報の提供と捉えているが、

会員になった場合、サポート体制はどうか。 

≪事務局≫ 現在、婚活サポートセンターで会員登録し、婚活サポートセンターが大小の

出会いの場をつくっている。婚活セミナー・懇談会など色々イベントを仕掛

けて、その中に参加してもらっている。サポート体制については、それぞれ

進展具合があるので、程よい距離感でサポートのお手伝いをしている。婚活

サポートセンターに 2 名職員を配置し、事前の相談・イベント後カップルに

なったが困っている事の相談・イベント後カップルにはならなかったが気に

なった人がいた場合などに相談対応している。 

≪香美町長≫鉄道面で、城崎～鳥取間は依然として 1日 1本だけ。JRが要望に応えてくれ

ず、改善がみられない。駅前広場の整備も町費でやった。鉄道網の整備は、

JR抜きでは考えられないので、要望活動等の取り組みもやってほしい。 
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≪DMO≫ 鉄道網の整備等については、支社がまたがっているので難しい。日本海側を今

後つなげていきたいので市町が一体となって働きかけ、本戦略会議の中でも

検討し要望活動につなげていきたい。 

≪八頭町長≫大きな課題である。陳情という話があった。アクションを起こすことも必要。 

≪事務局≫ 観光と移住定住という二つの大きなテーマで活動しているが、今の話をふま

えて公共交通の問題についても一丸となり取り組みを考えていきたい。 

≪岩美町長≫これまでも JRに陳情してきたが、難しかった。公共交通をいかに活用するか、

我々が働きかけをしていかないと、現状と一緒になる。 

≪若桜町長≫インバウンドの関係だが、受入側の研修も必要。圏域で一緒にできないか。

トイレ・風呂の使用方法など施設内の表記を圏域で共通するものを一括して

作ってほしい。 

≪DMO≫ ぜひ進めたい案件。鳥取市はアプリケーションの開発もしている。DMO で進

めていく事は可能。県が進めてきたものもある。 

≪事務局≫ 併せて連携中枢都市圏連携事業の中でも検討していきたい。 

≪新温泉町長≫麒麟のまちのイメージを 1 市 6 町に浸透させる方法としてイメージの統一

がある。例えば、バス停や駅を降りたら麒麟がいるというような目でわかる

事が大切。より一層の PR、より一層の連携を目指したい。 

 

３ そ の 他 

 ○エリアプロモーションの取組 参考資料 

 

４ 閉  会 


